
PAST CONTINUOUS:

Il past continuous corrisponde in italiano al tempo passato 

progressivo.

Il past continuous si usa per parlare di situazioni o eventi iniziati 

nel passato ma che tutt’ora continuano e hanno conseguenza nel 

presente. 

es. Yesterday morning I was calling you, when my cat felt asleep. 

 Ieri mattina ti stavo chiamando quando il mio gatto si è →

addormentato. 

Come si forma  ?  

Per formare il past continuous vicino al soggetto bisogna mettere 

WAS/WERE e poi il verbo all’infinito (infinitive form) dove bisogna 

aggiungere ING (- ing form ). 

Infinitive form take

Past continuous take + ing = taking

Phrase I was taking pizza when a car 
hurt me. 

Quando si usa?

Il  past continuous si usa per :

- azioni interrotte nel passato

- azioni / serie di azioni parallele
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- descrivere il contesto di un racconto/storia scritto al passato

- abitudini passate

- un tempo specifico in cui è avvenuta l’interruzione

- enfatizzare sulla lunghezza dell’azione

- accordi presi in passato

Come si forma una frase?

AFFERMATIVA:

SOGG. + WAS/WERE + (VERB + ING) + … . 

NEGATIVA:

SOGG. + WAS/WERE + NOT + (VERB + ING) + … . 

INTERROGATIVA:

WAS/WERE +  SOGG. + (VERB + ING) + … ?

N.  B:  

Spesso il  past continuous viene accompagnato dal past simple 

(2a colonna verbi irregolari / verbi regolari  infinitive form +ed). →

Infinitive form look

Past simple regular look + ed = looked

Infinitive form go

Past simple irregular went

es. Anna was playing tennis when she brokes her leg.  →

      Anna stava giocando a tennis quando si è rotta la gamba. 
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es. When I met you yesterday, you were talking with an old man.

 Quando ti ho incontrata ieri, stavi parlando con un anziano →

    signore. 

Come puoi vedere nei due esempi riportati qui sopra non ha 

importanza se prima si mette il past simple o il past continuous, 

dipende dalla frase e dal senso che essa vuole assumere. 

Per unire le frasi con l’utilizzo dei due tempi verbali  (past 

continuous + past simple) si possono utilizzare delle 

espressioni (time expressions) come:

  when→

  while→

  constantly→

  at that time→

  in those days/months/years …→

  all morning/night …→

  for hours/days/months/years …→

  always→
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Come si forma una frase?

AFFERMATIVA:

SOGG. + WAS/WERE + (VERB + ING)+ …  + TIME 

EXPRESSION  + SOGG. + VERB (PAST SIMPLE) + …  . 

NEGATIVA:

SOGG. +  WAS/WERE + NOT + ( VERB + ING)+ …  +  TIME 

EXPRESSION  + SOGG. + VERB (PAST SIMPLE) + …  . 

INTERROGATIVA:

WAS/WERE + SOGG. + ( VERB + ING) + … + TIME 

EXPRESSION +  SOGG. +  VERB (PAST SIMPLE) + … ?
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